

**Haushaltsdisziplin endlich ernst nehmen – Nicht
verbrauchte Mittel zurückgeben**

Antrag Nr. 20-26 / A 01544 von der
FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion vom
15.06.2021, eingegangen am 15.06.2021

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

15.06.2021

Antrag
Haushaltsdisziplin endlich ernst nehmen – Nicht verbrauchte Mittel zurückgeben

Die städtischen Referate werden aufgefordert, nicht verbrauchte Finanzmittel konsequent und unverzüglich zurückzugeben.
Dem Stadtrat wird monatlich ein Bericht über die zurückgegebenen Mittel vorgelegt.

Begründung:

Die finanzielle Lage der Landeshauptstadt München ist durch die Corona-Pandemie äußerst angespannt. Noch mehr als sonst muss deshalb darauf geachtet werden, dass nicht verbrauchte Mittel aus den Referaten schnellstmöglich und zuverlässig in die Stadtkasse zurückfließen.

Der monatliche Bericht an den Stadtrat sorgt für Übersicht, Planbarkeit und ermöglicht einen optimalen Einsatz der vorhandenen Mittel.

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)
Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)
Fritz Roth
Richard Progl

